
Subject: Trendwechsel
Posted by Trigeminus93 on Mon, 21 Dec 2015 21:50:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute ich bin schon seit einigen Jahren ein stiller Leser und wollte mich erstmal bedanken an
allen die so tatkräftig ihre Erfahrungen teilen   Ich bin 22 Jahre und leide seit 5 Jahren an AGA.
Ohne Lange zu fackeln will ich mal zum Punkt kommen. Vor einiger Zeit hatte ich das Gefühl,
dass viele hier auf Fin geschwört haben und dass man nicht ohne herumkommt. Aber
mittlerweile lese ich viele Posts in denen "Fin abgesetzt " steht. 
(Ist nur eine persönliche Empfindung wenn es nicht stimmt sagen)
Könnt ihr berichten wie es dazu kommt? Vor allem diejenigen die es abgesetzt haben bzw auch
diejenigen die es immer noch nehmen? 
Ich benutze Minox+Ket aber auf Dauer denke ich bringt das nicht viel und möchte Fin
dazunehmen, jedoch seh ich das gespalten. 
Ich hoffe ihr könnt mich verstehen und mich aufklären

Lg
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